



3/24 坂本地域光ブロードバンド開始



八代市坂本地域光ブロードバンドサービス開始記念式典が坂本コミュニティセンターで行われ、NTT西日本や地域の代表者など関係者らが出席しました。坂本地域を含め市内全域で超高速インターネットサービスの利用が可能になります。

3/18 スタートアップシティ宣言



八代市スタートアップシティ宣言キックオフイベントが市役所本庁で行われ、関係者や市民ら約100人が参加しました。本イベントでは、トークセッションやスタートアップ取組事例の展示・紹介などとともに、企業・創業を目指す人を官民一体で支援することを宣言しました。

3/11~12 第2回球磨川リバイルトレイル



第2回球磨川リバイルトレイルが行われ、ゴールとなる本市の球磨川河川緑地を目指して、水上村をスタートに167kmを走る球磨川コースに215人、五木村をスタートに102kmを走る川辺川コースに205人のランナーが出場しました。



これは、令和2年7月豪雨からの復興支援のために五木村、山江村、球磨村、水上村、本市が共同で開催したもので、今回で2回目です。川辺川コースで優勝した松尾和美さん(兵庫県神戸市)は「熊本で走るのを楽しみに参加しました」と話しました。

3/27 八代漁協が水産庁長官賞を受賞



「第28回全国青年・女性漁業者交流大会」で水産庁長官賞を受賞した八代漁業協同組合の平田正一代表理事組合長と宮田直樹さんが、市役所本庁を訪れ、中村市長に受賞を報告しました。平田代表理事組合長は「やってきたことが評価されてうれしい」と話しました。

3/27 ヤマト運輸株式会社と連携協定



本市とヤマト運輸株式会社との包括連携に関する協定締結式が市役所本庁で行われ、関係者が出席しました。本協定により、地域や暮らしの安全・安心及び災害対策に関すること、高齢者や障がい者の支援に関することなど6つの項目に協働で取り組みます。

3/16 株式会社イズミと連携協定



本市と株式会社イズミとの地域活性化包括連携協定の締結式が市役所本庁で行われ、関係者5人が出席しました。本協定は市と株式会社イズミが相互に連携しSDGsの達成や地域社会の活性化、市民サービスの向上に貢献することを目的としたもので、地産地消の推進や観光振興、地域防災など10項目に取り組みます。

3/6 東陽交流センター500万人達成



東陽交流センター「せせらぎ」の来館者数500万人を記念して、達成イベントが行われました。同館は平成17年2月に開業し、令和3年3月に「道の駅東陽」として登録されました。500万人目の来館者となった小林篤さん(鏡町)は「新鮮な農産物が魅力で、お風呂や食事を楽しんでいます」と話しました。

3/28 株式会社goennと立地協定



株式会社goennとの立地協定調印式が市役所本庁で行われ、関係者ら6人が出席しました。同社はメタバースを活用した納骨堂事業や骨壺の管理・保管事業のほか、これらをアプリで管理する事業などを行う企業で、4月に本市にオフィスを新設します。

3/28 市立河俣保育園閉園式



市立河俣保育園が4月から民営化されることに伴い、閉園式が同園で行われ、園児や保護者、園の関係者ら約70人が出席しました。今後は東陽まちづくり協議会が立ち上げるNPO法人が、県内で初めて住民自治組織による保育所の運営を行います。

今月の Smile



まちのわだい
新しいごみ袋
固定資産税
人権擁護委員
八代市からの
お知らせ
休日当番医
休日当番薬局
乳幼児健診
母子相談
くらしの情報
伝言板
市立施設情報
やつしらの宝箱
知っ得クイズ
読者プレゼント
キッズ&ユース

まちのわだい
新しいごみ袋
固定資産税
人権擁護委員
八代市からの
お知らせ
休日当番医
休日当番薬局
乳幼児健診
母子相談
くらしの情報
伝言板
市立施設情報
やつしらの宝箱
知っ得クイズ
読者プレゼント
キッズ&ユース